



## Morena, PT, PVEM y MC piden remoción de Santiago Creel

La Secretaría de la Defensa precisó que el personal militar enviado a la Cámara de Diputados respetó el reglamento y protocolos de la Cámara acordados. El acuerdo contemplaba los honores y banda de guerra portando su armamento orgánico en el vestíbulo del recinto legislativo y la entonación del himno nacional con la banda de música en el salón de Plenos. Hoy, 21 oradores estuvieron hablando del tema; 2 (PAN) en defensa de Santiago Creel Miranda y 19 (Morena, PT, PVEM y MC) pidiendo su remoción por no haberse ajustado a los protocolos, pero sobre todo por no escuchar al Pleno que exigía que ingresara el Ejército con su escolta. El silencio que llamó la atención fue del PRI y PRD, ni en pro ni en contra de Creel.

<https://drive.google.com/file/d/1FZ4Eniz3JbZCK2AGvG2hHGzsd9-sPGdg/view>